
桃園市幼獅產業協進會第五屆第八次理監事聯席會議 

會議記錄 
 

一、 時    間： 106年 10月 18日下午 14：30 

二、 地    點： 桃園幼獅工業區服務中心二樓 第一會議室 

三、 出席人員： 黃仁安、許志寧、楊明豐、游志祥、范植超、 

賈永敏、汪治君、盧瑞朋 

四、 缺席人員： 無 

五、 請假人員： 姚應生、蕭守芳、邱瑞燥 

六、 列席人員： 桃園幼獅工業區服務中心 傅治平 主任 

    幼獅派出所     涂志偉 所長 

  幼獅消防隊     姚宏仁 小隊長 

  立法委員     陳賴素美 委員 

  桃園市市議員    李家興 議員 

七、 主    席：施幸男      記    錄：施靜怡 

八、 主席致詞：(略) 

九、 來賓致詞：（略） 

十、 報告事項： 

1. 財務報告：截至 9/30止，會費結餘 2,133,414元。 

2. 會員會費：本年度已繳交會費的會員共計 50家廠商，收入合計

635,916元，將持續開發新會員。 

3. 教育訓練：下半年度已辦理｢起重機操作暨吊掛作業人員在職教育訓練

(回訓 3hrs)｣及｢危害通識宣導會｣，10/24將辦理｢從工業 V4.0到 AI

大數據的發展與應用｣專題講座。 

4. 自強活動： 11/11將辦理｢桃源仙谷一日遊｣自強活動，本次活動共計

13家會員廠商、174人報名參加，協會預估支出約 70,000元。 



十一、 提    案： 

1. 案    由：工業區建築臨接道路不必重複留設人行步道。（提案人：世

聯倉運） 

說    明：楊梅都市計畫(土地使用分區管制要點)第五章使用分區管

制計畫第三節第十五點關於退縮建築之規定，工業區建築臨接道路如

既有人行步道，建議不必重複留設，且可設置圍牆以策廠區安全並阻

隔土地間的高低落差。 

決    議：於桃園市政府工業區業務聯繫會報月會提案建請市府相關

單位進行討論。 

2. 案    由：提高幼獅工業區建蔽率為 70%。（提案人：世聯倉運） 

說    明：根據「都市計畫法桃園市施行細則」第 35條之規定，工業

區之建蔽率以 70%為上限，然幼獅工業區之建蔽率卻僅有 60%，幼獅工

業區廠商面臨使用空間有限無法擴廠之窘況，為加速桃園市經濟發展

速度，提高地方經濟成長力，建請將幼獅工業區建蔽率提高與上述施

行細則之附表 70%上限同。 

決    議：於桃園市政府工業區業務聯繫會報月會提案建請市府相關

單位進行討論。 

十二、 臨時動議： 

1. 案    由：關懷楊梅地區弱勢團體。（提案人：理事長 施幸男）。 

說    明：產協會成立至今已有一定規模，除了推動廠商共同事務與

福利措施，促進友誼，鞏固團結力量，加強守望相助共謀廠商發展之

外，也應推動各項社會公益活動，為社會上需要幫助的人奉獻力量，

秉持取之社會、用之社會的精神，與地方建立友好關係。 

決    議：產協會將查訪楊梅地區弱勢團體，針對實際狀況擬訂協助

方案後匯報理監事，並經理事長決議後執行。 


